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ANFRAGE von Ernst Stocker (SVP, Wädenswil) 

 

betreffend Ausbruchserie aus dem Bezirksgefängnis Horgen 

________________________________________________________________________ 

 

 

Seit November 1994 sind im Bezirksgefängnis Horgen in vier Ausbrüchen acht Personen 

geflohen. Aufgrund dieser Ausbruchserie, möchte ich dem Regierungsrat folgende Fragen 

stellen: 

 

- Teilt der Regierungsrat meine Meinung, dass das Sicherheitskonzept im Bezirksgefängnis 

Horgen ungenügend ist? 

 

- Warum sind die baulichen Strukturen ungenügend, obwohl das Gefängnis, vor nicht allzu 

langer Zeit, erst umgebaut wurde? 

 

- Wie ist es möglich, dass die Ausbrüche zum Teil erst einen Tag später festgestellt 

wurden?  

 

- Was gedenkt der Regierungsrat für Massnahmen zu ergreifen, um Fluchtversuche aus 

dem Gefängnis Horgen in Zukunft zu verhindern und die Sicherheit der Bevölkerung 

dadurch wieder zu gewährleisten? 

 

 

 

 Ernst Stocker 

 


